



La Bibliothèque de Babel. Chemins en couleurs de paroles, de musiques et d'images c'est un projet qui a l'intention de favoriser, par des initiatives "en couleurs" de paroles, de musiques et d'images, l'intégration des étrangers qui vivent dans notre territoire Lodesan et de promouvoir une connaissance réciproque du pays dans lequel ils vivent actuellement sans oublier leurs racines.

Trois Bibliothèques, huit Associations et une Paroisse ont adhéré à cet objectif avec une particulière attention pas seulement aux politiques "sociales", mais surtout aux valeurs culturelles qui permettront une profonde connaissance et une conscience la plus active possible et responsable de tous les citoyens soit Italiens, soit Etrangers.

Ce projet durera presque deux mois avec beaucoup d'initiatives : emplacement Internet, achat de livres et de journaux dans la langue originale, disponibilité d'heures la plus grande de la Bibliothèque et des Services d'Information, organisation d'initiatives culturelles sur des thèmes

